
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「お客様の声」をいただきました（８月上期分） 

 

お客様の声の回答一覧はこちらよりご確認下さい。 

 

 

 

Ｑ 千葉みなと駅舎外の歩道橋が鳥糞で汚いので、清掃してほしい。 

 

Ａ ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。お客様の 

ご意見は歩道橋の管理者である千葉市の担当部署にお伝えいた 

しました。 

 

 

 
Ｑ 朝の通勤時間帯に増発してほしい。 

Ａ 朝の通勤時間帯につきましては、点検中の車両を除いた全ての車両を運行しており、

列車の増便も困難となっております。ご不便をおかけしますが、ご理解くださいます

ようお願いいたします。 

 
Ｑ ベンチを増やしてほしい。 

Ａ 現在、お客様の導線、利便性などを考慮し、各駅ベンチの増設・移設等の検討を 

行っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

  

 

 


